Presentar su país a través de su bandera y su actualidad



ayron Caceres est notre assistant pour cette année 2018-2019. Il est originaire du Nicaragua, pays qui fait la une de l'actualité ces derniers mois. Pour se présenter aux élèves, Bayron a choisi de parler de son drapeau.





1° Description du blason

E Après avoir situé le pays de Bayron, les élèves sont invités dans un premier temps à décrire le drapeau et son blason.

Description	Symbolique
Los volcanes	La igualdad
El agua	Los dos océanos Pacífico y Atlántico
El arco iris	La unión
El gorro frigio	Libertad, igualdad, fraternidad
Los rayos del sol	La expansión de la Libertad
El triángulo	La igualdad
El blanco	La paz

EOC Pour conclure cette première partie du cours, Bayron demande aux élèves :

¿ Os gustaría vivir en Nicaragua?

- Sí, me gustaría vivir allí porque se sitúa en América Central, entre dos océanos.
- ₱ Sí, porque es un país de Libertad y de paz...

2º Descripción de la actualidad

Cette fois, Bayron propose aux élèves des images et articles issus de la presse européenne et nicaraguayenne. Puis les élèves sont invités à réagir.



EL NUEVO DIARIO . COM.NI





MANAGUA

Tema del día

Confirman muerte de 18 estudiantes en protestas

Identificados. Debido a la falta de información oficial, organismos defensores de derechos humanos siguen contabilizando los muertos, heridos y desaparecidos durante los días de protesta por las reformas a la seguridad social. Del total de fallecidos confirmados, 18 eran estudiantes. José Luis González | Keysi García



Decenas de detenidos tras la represión de una manifestación opositora en Nicaragua

La protesta fue convocada por la llamada Unidad Nacional Azul y Blanco, el bloque variopinto que planta cara al régimen de Daniel Ortega







- Son manifestantes que manifiestan en la calle, en Nicaragua. LLevan máscaras para esconderse.
- Protestan contra el Presidente que se llama Daniel Ortega.
- Es muy violento porque hay tres centenares de muertos.
- **■**Las mochilas simbolizan los estudiantes muertos...

3° Comparación entre la actualidad y el mensaje de la bandera

► La bandera dice que Nicaragua es un país de paz y de libertad, pero en realidad, en la actualidad, es un país de represión y violencia.